



自立して社会に貢献できる生徒の育成

南中だより



福山市立駅家南中学校

2024年(令和6年)

5月27日(月) NO.3

今年度は「1学期中間テスト」を実施しました！



昨年度までは、1学期は期末テストのみ行っていましたが、今年度は5月22日(水)、23日(木)に中間テストを行いました。

昨年度の学年末テストから「家庭学習を推進している学校」という校風を取り戻そうと、生徒会が中心となって「勉強王に俺はなる！」と題し、学級で声をかけながら、家庭学習の内容や学習時間を確保することに試行錯誤しながら取り組んできました。その頑張りを継続し、新1年生にもテストに本気で取り組むムードを継承してもらうために中間テストを実施しました。

確かに、テスト勉強は大変です。だけど、やればやるだけ結果として帰ってきますし、若い時に努力した経験がある人は、将来、何か「やらねばならない」事態がおきたとき、逃げずに、立ち向かう選択ができるようになります。今、しっかりと自分を鍛えておきましょう。

<保護者からのメッセージ>

- ・中3になって初めてのテスト。今まで何度も「勉強しろ」と言ってもさっぱりだった息子が、初めて何も言われていないのに部屋で塾でリビングで勉強してました！！息子、すごい！！
- ・以前は前日まで提出物で追われていましたが、今回は早目に済ませていたり、塾の時間を自ら増やしたり、体育大会をやり遂げて切り替えが来ているようです。進路のことも意識し始めています。
- ・初めての中間テスト、友達とネットで連絡を取り合い、問題を出し合う姿を微笑ましく感じました。頑張っていましたね。お疲れさま。
- ・今まで以上に真剣に向き合い時間もかけ、集中して頑張って勉強をしていたので、家族みんなで協力体制づくりに取り組みました。3年生、受験へのことも視野に入れて前に進んでいるように感じ嬉しく思います。
- ・いよいよ3年…ちょっと先輩の兄に受験のノウハウを聞きながら見えない敵と戦っているように感じます。努力あるのみ！一歩ずつ！
- ・君たちのがんばりが明日の日本を創る！！期待しています。そして努力はあなたの中に蓄積されあなたの力になっていきます！！
- ・今まででいちばんテストに向けて自主的に努力してきた姿に嬉しく思っています。よく頑張ったね！
- ・今回は、自分からしっかりと勉強に向き合っている姿を見れました。結果がどうであれ、あなたは伸びる子です！
- ・中学生になって初めての中間テスト。毎日の授業に合わせて塾勉。「疲れた」は頑張ってる証拠。「大丈夫かな…緊張する」は本気な証拠。頑張った事実が大事。結果はどうあれ君たちを誇りに思う！
- ・初めてのテスト。戸惑いと不安しかない中で、自分なりに精一杯頑張っている姿に拍手です。受身ではなく自主的に勉強に取り組む姿は、弟にも良い刺激になっています。ありがとう。

- ・初中間テストで心配でしたが、ワークの答えを隠してやる等、具体的な指導や計画表にやるべき事をびっしりと記入したりと、勉強させようとしてくれる学校に感謝です。期待に応えられるように家庭でも応援します！
- ・先生方には子どもたちが全力で勉強してきた成果を 全力でぶつけられる環境を整えてあげてほしいです。
- ・初めての中間テストに、どう勉強しようか一緒に考えながらも自分で工夫してがんばりました！ 苦手な所を考えながらノートをまとめ、これからの勉強につながってくれればと思いました。
- ・初めての試験、テスト期間開始からずっと、とてもよく頑張ってると思います。小学校からの違いに戸惑いながらも、自分なりに考え向き合っている姿はとても安心して応援できました。さすが中学生！
- ・初めてのテストに少し緊張しながらも、自宅での学習を頑張る姿に正直驚きました。結果も大事だけど、まずは一生懸命に勉強に取り組む姿が本当に素敵だと思いました。頑張ってください！！
- ・ひとまずテストお疲れ様！初めてのテスト勉強、やり方がわからず自分なりにやってきて、うまく勉強できてないところもあったよね。でもこれを糧にまた勉強の仕方を考えて次に向かって頑張ろう！頑張ったね！
- ・中学生になり初めての試験で、最初は『試験勉強ってどうすればいいんだろう…』と悩んでいましたが、試験が近づくにつれて『英語と数学は高得点取りたい！』『試験勉強するから夜食作って！』など頑張る様子がありました。
- ・中学生になって、初めての試験！小学校の時にはなかった科目もあるし、色んな教科の試験があって大変だと思うけど、友達と一緒に勉強したりしてがんばってましたね！このまま最後までがんばってね！
- ・テストお疲れさまでした。ただひたすら暗記する勉強ってしんどいよね。すごくわかります。でもその努力は無駄ではないので次回も全力で望んで下さい。応援してます。

「部活動が活発な学校」を目指して！

中間テストが終わり、次は6月1日(土)から始まる春季総体に向けて部活動を頑張っています。3年生は、県体につながる大会として、最後の公式戦になる競技も多く、これまでの部活動の集大成として、悔いの残らない試合を期待しています。また、勝敗だけでなく、校内で取り組んでいるあいさつやマナーも試合会場で発揮できるように頑張ってきてください。

生徒は保護者様の応援が本当に力になります。コロナ禍のような観戦の制限もなくなっていますので、是非、一番の応援団として、現地で生徒にご声援をお願いします。

